

 <p>RS. JIWA DAERAH SURAKARTA</p>	PENGIRIMAN PASIEN DENGAN TINDAKAN MECTA		
	No. Dokumen : 03.07.23	No. Revisi : 00	Halaman : 1 dari 2
STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL	Tanggal Terbit : 10-01-2018	 <p>Ditetapkan DIREKTUR dr. R. Basoeki Soetarjo, MMR NIP.19581018 198603 1 009</p>	
Pengertian	Proses persiapan dan pengiriman pasien untuk menjalani tindakan MECTA dari Instalasi pengirim ke Instalasi Elektromedik		
Tujuan	Sebagai pedoman dalam proses persiapan dan pengiriman pasien yang akan menjalani tindakan MECTA		
Kebijakan	Pengiriman pasien dengan tindakan Mecta dilakukan di Instalasi Elektromedik (Peraturan Direktur RS Jiwa Daerah Surakarta tentang Kebijakan Instalasi)		
Prosedur	<ol style="list-style-type: none"> 1. Dokter DPJP memberikan advice rencana tindakan MECTA 2. Dokter memberikan edukasi kepada pasien dan keluarga tentang prosedur tindakan yang akan di lakukan 3. Dokter DPJP mengecek formulir persetujuan pemberian informasi tindakan ECT (RM.03.GD/RJ.02) dan formulir pemberian informasi tindakan anestesi umum (RM.03.GD/RJ.03) 4. Bila keluarga menolak tindakan MECTA, maka keluarga menandatangani lembar penolakan tindakan. 5. Dokter DPJP melakukan pemeriksaan fisik dan pemeriksaan penunjang yang meliputi pemeriksaan laboratorium (DL,SGOT,SGPT, Ureum Creatinin), pemeriksaan foto thorak dan pemeriksaan gigi 6. Hasil pemeriksaan penunjang dilaporkan ke dokter DPJP untuk memberikan pengantar persetujuan tindakan MECTA 7. Perawat ruangan berkoordinasi dengan petugas instalasi elektromedik untuk mendaftarkan t indakan MECTA sesuai jadwal maksimal H-1 sebelum tindakan 		

 <p>RS. JIWA DAERAH SURAKARTA</p>	PENGIRIMAN PASIEN DENGAN TINDAKAN MECTA		
	No. Dokumen : 03.07.23	No. Revisi : 00	Halaman : 2 dari 2
STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL	Tanggal Terbit : 10-01-2018	 <p>Ditetapkan DIREKTUR drg. R. Basoeki Soetarjo, MMR NIP.19581018 198603 1 009</p>	
Pengertian	<p>8. Perawat anestesi melaporkan pengkajian pra anestesi kepada dokter anestesi untuk diberikan persetujuan tindakan MECTA</p> <p>9. Pasien dipuasakan minimal 6 jam untuk makanan padat dan 4 jam untuk minuman sebelum tindakan</p> <p>10. Pasien diminta melepaskan gigi palsu, lensa kontak, perhiasan atau penjepit rambut make up dan pewarna kuku yang mungkin dipakai</p> <p>11. Pasien diminta untuk mengkosongkan kandung kemih dan defekasi sebelum tindakan</p> <p>12. Pasien diantar ke instalasi elektromedik didampingi oleh perawat dengan melengkapi blangko lembar transfer internal</p>		
Unit terkait	Instalasi Rawat Jalan, Instalasi Rawat Inap, Instalasi Gawat Darurat		
Referensi	-		